



Official Global Sports Action Camera Partner

Manchester City se asocia con iON para la distribución exclusiva de contenidos de vídeo

Londres, 24 de febrero de 2014 - El Club de Fútbol Manchester City se complace en anunciar su nueva asociación con iON Cameras.

El acuerdo al que se ha llegado convierte a la marca, famosa por su tecnología Shoot/Share™, su conectividad Wi-Fi y sus cámaras de acción, en el socio oficial de cámaras de acción deportivas del Manchester City.

A lo largo de esta asociación, iON proporcionará al Manchester City sus cámaras de última generación y su vanguardista software, incluyendo la Air Pro 3 y The Game.

Combinando su tecnología y el acceso en exclusiva al primer equipo, iON va a poder captar imágenes únicas de los entrenamientos, acercando así a los fans más que nunca al equipo al que aman.

Además, las cámaras iON también se van a usar para mejorar la experiencia de los hinchas el día del partido tanto dentro como fuera del campo, instalando casetas iON para fans en el BT City Square, la zona exclusiva para entretenimiento de los fans del Club.

Las cámaras iON también van a jugar un papel importante en los análisis de rendimiento y la plataforma de entrenamiento del Club, lo que va a ayudar a la adquisición de destreza y al rendimiento técnico entre los jugadores tanto del primer equipo como los de la cantera.

El software de trucos y habilidades desarrollado por iON, va a permitir a los fans y a los jugadores en cierres, subir sus propios movimientos de fútbol y compararse con las estrellas del Manchester City, como Sergio Aguero, David Silva y Yaya Toure.

Actividades básicas sobre técnicas de fútbol concretas completarán el producto, como una herramienta educativa para ayudar al desarrollo de los futuros jugadores.

A propósito de la asociación, Tom Glick, Director Comercial de Operaciones del Club de Fútbol Manchester City, ha dicho:

“Estamos encantados de tener a iON a bordo como nuestro nuevo socio oficial de cámaras de acción deportivas. La tecnología de las cámaras iON y de su software como la Air Pro 3 y The Game, va a proporcionar un punto de vista en tiempo real de cómo entrenan tanto los jugadores del primer equipo, como los de la cantera. Estos datos pueden ser usados posteriormente por nuestro equipo de analíticos expertos para sacar ventajas competitivas.

“La naturaleza de estos innovadores contenidos va a tener mucho éxito entre nuestros fans de todo el mundo, especialmente durante la gira pre temporada internacional, donde las cámaras van a jugar un papel muy importante.”

Giovanni Tomaselli, Director General de iON, añadía:

“iON está encantada de haberse asociado con el Manchester City, y estamos ansiosos por empezar a apoyar al Club. Este acuerdo nos va a permitir ayudar a los entrenadores del Manchester City a desarrollar equipos y jugadores jóvenes - lo que forma parte de la filosofía de iON – y también va a demostrar como el deporte y la tecnología pueden funcionar perfectamente unidos. Esperamos esta asociación a largo plazo y deseamos que los fans disfruten de esta cercana y personal interacción con el equipo.”

Más información contactar con:

Manchester City FC

BWP Primal

Kathryn Cotsworth or Megan Barker

E: ion@bwpprimal.com

T: 01628 625 900

<http://uk.ioncamera.com/>

Notas:

Los detalles completos de la iON Air Pro 3™ y de la gama completa de cámaras iON, sus kits y accesorios pueden encontrarlos en <http://ioncamera.com/>

iON Worldwide es una filial del especialista en bienes de consumo electrónicos World Wide Licenses Ltd. (WWL). El equipo ejecutivo de iON Worldwide se ha encargado del diseño, desarrollo y fabricación de productos digitales de imagen para marcas líderes en el mundo entero.

Importador y distribuidor oficial para España y Portugal:

RODOLFO BIBER, S.A. – C/ Salcedo, 8 - 28034 Madrid - Tel: 917 292 711

info@robisa.es www.robisa.es